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Объявился исчезнувший на неделю лидер пророссийски настроенных горловчан
Александр Филиппов, отсутствовавший на митинге 8 марта, где другие активисты
отстранили его от лидерства и обвинили в том, что без спроса митингующих взял пару
сотен гривен.            
  В интервью Gorlovka.ua  Филиппов рассказал о своих "скелетах в шкафу": о том, зачем
ездил в Крым, сколько отсидел, за что и как намерен  провести референдум.
 
  Александр, вас давно не было видно в Горловке. Без вас прошел и последний
митинг у здания исполкома. Где вы находились все это время?   
  "На последнем митинге меня и правда не было. Я только вернулся из Крыма, где
состоялась встреча с гражданами, у которых все получилось! Они все делали поэтапно,
но тоже проводили митинги".   
  Появилась информация, что вы сбежали, прихватив с собой деньги
митингующих...   
  "Когда нас запугивали битами бандеровцы, грозили тюрьмой,  мы все равно ночью
простояли. Потом провели митинг. Тогда же с мэрии люди вышли и предложили
кабинеты свои, чтобы мы не на улице стояли. И часть моего оргкомитета в исполком
перешла. А когда они пришли деньги забирать, которые мужчина и женщина собирали
"беркутятам", меня попытались отстранить от митингующих".   
  Кого сегодня считать лидером горловчан, не поддерживающих новую власть?  
  "Мне без разницы. В исполкоме мне комитет не нужен. Этот оргкомитет, как и власть в
Киеве, просто нелегитимные. За ними нет ни одной росписи, ни одного составленного на
митингах документа. Там везде мои подписи и пока я не зарегистрирую референдум, не
приду на очередную сессию, пока мы не определимся с бюллетенями, ничего они там не
сделают. Пусть горланят сколько хотят. Хотят они быть лидерами - пусть будут. Я не
против. Мне сейчас нужно провести референдум, чтобы люди имели возможность
сказать свое мнение, вот как в Крыму 16 числа будет. Остальное меня не интересует. Ни
политика, ни то, что обо мне говорят"!   
  Что о вас писали такого, с чем вы могли бы поспорить?  
  "Я вам могу сам все рассказать. Или, если хотите, зайдите к начальнику или
замначальнику УВД: на меня несколько дел, в том числе и хищение в особо крупных. Это
госкража. У людей я никогда не брал. Если мне и нужны были средства,  это чтобы
оргкомитет передвигался. Я потратил 3 тысячи с лишним на общее дело, чтобы съездить
с людьми в Крым. Дело вроде как общее, а взял фактически со своей малообеспеченной
семьи. Никто в Интернете об этом не пишет, нет? Почему пишут одну грязь? Если будете
писать, то пишите так: я отсидел не 11, а 7 лет. 10 давали, а три года срезали. Я этого не
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скрываю. Меня половина Горловки знает. У меня одного машина с конопляным листом на
капоте. Я от людей ничего не скрываю, я такой, какой я есть и меняться не собираюсь.   
  Я и на митинге очередном это скажу: если даже мы выиграем, ни в какой "Мерседес" я
не пересяду, ни в какой комитет не буду входить, ни в какой кабинет исполкомовский. Я
просто сяду в свою "четверочку" и поеду домой. Не путайте меня с политиками".   
  Что вы собираетесь делать дальше? Когда будет митинг? Когда организуете
референдум?   
  "Сейчас собираюсь регистрировать референдум. Мы планировали провести его 30-го
марта, как изначально планировалось и в Крыму. Но они пошли на опережение. Мне
нужно выполнить всю черную работу сейчас. У меня сейчас конкретно зеленкой на лбу
нарисован крестик. С одной стороны мне угрожает милиция, что меня засадят, с другой
мне пишут на телефон бандеровцы: "Падла, ты – труп". И, тем не менее, я проведу
референдум, умою руки и поеду к себе в гараж делать автомобили – это то, что мне
больше всего нравится. Мне не нравится эта грязь, мне не нравится эта политика. Чтобы
быть депутатом, нужно быть последней проституткой. Самая грязная проститутка намного
чище самого чистого депутата".   
  Какая сейчас ситуация в Крыму?  
  "Им Киев полностью обрезал бюджет, в Крым перекрыли денежные вливания. Сейчас
люди получают зарплаты, пенсии и субсидии уже от Путина. Каждая копеечка уже идет
от России, от Киева не идет ни копейки. Они успели за украинские деньги отпечатать и
заказать бюллетени. Но, с другой стороны, люди там радуются. Все, что показывают по
телевизору, - это все ложь. Это такая мерзкая ложь. Я ездил по улицам, походил пешком
по улицам – в каждом дворе радуются, в каждом селе радуются, на площади проходят
концерты, съехались и Ростовские и Кубанские казаки, даже сербы, которые воевали в
войне приехали поддержать крымский народ от провокаций, – они дежурят в палатках
вместо милиции. Там на милицейских машинах российские флаги, а здесь вот эти
ублюдки заставили патрули надевать желто-голубые повязки. Для чего? Гаишники на
въезде проверяют сегодня документы, я говорю: "Пацаны, наденьте русские флаги", на
что они рассмеялись. Потому что они бы с удовольствием, но их с работы уволят. Вот в
чем суть".   
  Какое развитие ситуации вы увидели для Крыма в случае, если удастся подписать
референдум?   
  "Буквально через две недели там зарплаты будут в полтора-два раза выше, а бензин
будет вполовину дешевле. Это то, что нужно простому человеку. Если сейчас так сделать,
то каждый из нас сможет летом за свои деньги на своей машине поехать отдохнуть в
Крым. То, что он не мог себе позволить все 26 лет независимости. Я все время этот
праздник не понимал. Я задавался вопросами: независимости кого от кого? Бедных – от
денег. И богатых – от уголовной ответственности".   
  Какие вы видите варианты для Донецкой области?  
  "Украина – это корова, которая уже не доится. Ее сейчас уже эти олигархи вместе с
Ахметовым просто отдают на живодерню. Нарасхват просто. Вот что сейчас с Украиной.
Так что кто сейчас отделится или нет – это его личное дело и выбор. Власть 
принадлежит народу? Значит, выслушайте народ и спросите: куда он хочет и как он
хочет.   
  Есть один вариант, но очень сложный. Нам никто не будет помогать с бюллетенями. К
30 числу (дню проведения референдума, - прим. авт.) что-нибудь не срастется и не
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получится. 16 числа я хочу обратиться к людям вновь. Я увидел единство горловчан.
Если сейчас я поставлю опечатанные урны и приставлю к ним народный фронт
донбассовцев (это спецназовцы и бывшие десантники, которые согласились их
охранять). Нужно, чтобы каждый человек пришел и от руки написал – Я, Иванов Иван
Иванович хочу, чтобы Донецкая область вошла в состав Российской федерации.
Расписка написана собственноручно при свидетелях. С данными и подписями. Вот уже
этот документ будет действителен в любой юридической инстанции. Если я таких
заявлений соберу 80% по городу,  то они никуда не денутся".   
  Вы до сих пор считаете Януковича президентом?  
  "У нас толпы террористов, которые зашли в здание Верховной рады с автоматами,
побили депутатов, повыкидывали ненужных, оставили нужных, пообъявляли себе
должности – ну, это захватчики, это не власть. Власти у нас нет. Наша реальная власть
прячется то в Крыму, то в России. Потому что знает, что его (Януковича, - прим. авт.)
террористы не пощадят. Он прекрасно знает об угрозе смерти.  Я не вижу Януковича
президентом, но он обязан вернуться в Украину. По всем законам сложить с себя
полномочия, назначить до выборов какого-то человека исполняющего. Закон - один для
всех без разницы, ты бомж или ты президент.   
  Я пообщался с депутатами, с секретарем верховного совета Крыма. Пообщался с
прессой. После 16 числа пресса, в том числе и российская, приедет в Горловку и Донецк,
чтобы не только порошенковские операторы снимали наши митинги. Я в Крыму даже
телевизор посмотрел – приятно. Там другая страна уже и другие люди".   
  По совету Филиппова, журналисты обратились к начальнику Горловского
горуправления милиции Павлу Панасюкю, который рассказал, что Филиппов не
единожды отбывал наказание в местах лишения свободы, а трижды. Более того, сейчас
он находится под контролем милиции: согласно решению суда за нанесение
умышленного телесного повреждения средней тяжести и приговорен к двум годам
лишения свободы с отсрочкой.   
  "Мы осуществляем за ним контроль. Если он сейчас что-то натворит, то его ожидает
ужесточение меры наказания по последнему решению суда и добавление к сроку. Если
хочет оставаться на свободе, он не должен никуда влезать" , - подчеркнул Панасюк.  
  По словам начальника горловской милиции, первая судимость Филиппова была
действительно за совершение кражи в особо крупных размерах, за что отсидел семь
лет. Где он отбывал наказание, Панасюк по памяти вспомнить не смог. Затем было еще
одно небольшое правонарушение, а в третий раз предстал перед служителями Фемиды
за нанесение тяжких телесных повреждений.   
  "Горловский Медиа Портал"
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